
部 局 長 会 議 議 事 要 旨 

 

日 時 令和５年２月１５日（水）１５時５５分～１７時３５分 

場 所 本部棟４０１会議室（一部オンライン） 

出 席 者 西尾総長、 

金田、田中、三成、河原、尾上、中谷、水島、豊岡、小笠原、武内 各理事、 

      進藤、森井、豊田、島岡 各副学長、 

栗原（文）、竹村（外）、宮本（人文）、渥美（人）、瀧口（法）、開本（経）、深瀬

（理）、熊ノ郷（医）、今里（歯）、藤尾（薬）、桑畑（工）、和田（基）、赤井（国

公）、村田（情）、八木（生）、松本（高）、佐藤（小児）、岡田（微）、関野（産）、

岡田（蛋）、敦賀（社）、田中（接）、兒玉（レ）、林（歯病）、有川（国際）、永田

（博）、加藤（日日）、中野（核）、下條（サ） 各部局長 

欠 席 者 竹原（医病） 部局長 

代理出席者 中嶋（国公） 教授 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 北川（量子）、西田（ヒュ）、富山（放） 各部局長 

高橋、河原、堤、藤田、髙井 各副オフィス長 

粟津（経企）オフィス長 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（１月１７日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば２月２１日（火）ま

でに総務部総務課運営調整係へ提出することとした。 

（なお、同日までに意見の提出はなく、原案のとおり確定した。） 

 

議 事 

 

１ 事務系職員及び技術系職員の定年引上げに係る対応について 

水島理事から、配付資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

２ 研究インテグリティ管理に関する基本方針案について 

尾上理事から、配付資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

３ 第４期本学予算（運営費交付金及び部局等運営経費）の見通しについて 

中谷理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

４ 教員発注限度額の引き上げについて 

中谷理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

５ 令和５年度総長・理事等による部局運営方針等ヒアリングについて 

金田理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

６ 第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

三成理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 



７ 令和５年度総長裁量ポスト（研究力強化・若手支援・Ｄ＆Ｉ推進カテゴリー）の配分につ

いて 

三成理事及び尾上理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

８ その他 

（１）令和５年度以降の国立大学の学部における定員超過の抑制について 

   田中理事から、配付資料に基づき報告があり、適正な定員管理について依頼があっ

た。 

 

（２）令和４年度日本学術振興会賞及び育志賞の受賞状況について 

   尾上理事から、配付資料に基づき報告があり、来年度も積極的に推薦いただくよう依

頼があった。 

 

（３）令和６年度日本学術振興会学術システム研究センター新規研究員候補者の推薦につい

て 

   尾上理事から、配付資料に基づき報告があり、各部局から積極的に後任候補者を推薦

いただくよう依頼があった。 

 

（４）ＪＳＴ創発的研究支援事業に係る２０２２年度採択等について 

   尾上理事から、配付資料に基づき報告があり、採択者の所属部局においては適切な研

究環境を確保いただくよう依頼があった。 

 

（５）女性研究者比率向上のための部局人事計画について 

   豊岡理事から、配付資料に基づき報告があり、各部局において女性研究者比率の向上

に向けて積極的に取り組んでいただくよう依頼があった。 

 

（６）豊中共創環境形成拠点について 

   中谷理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

（７）「公的研究費の取扱いに関する理解度チェック」の受講状況及び広報誌「ＳＴＯＰ！研

究費不正！」第４０号の発行について 

   中谷理事から、配付資料に基づき報告があり、構成員に広く周知いただくよう依頼が

あった。 

 

（８）令和４年度ハラスメント研修及びハラスメント意識チェックの受講状況報告について 

   水島理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

（９）かんぽ生命保険と大阪大学との連携・協定に関する覚書について 

   金田理事から、配付資料に基づき報告があった。 

 

（１０）大阪大学と大阪大学同窓会連合会の連携に関する覚書の締結について 

   金田理事から、配付資料に基づき報告があった。 



 

（１１）第１５回部局との懇談会について 

   金田理事から、配付資料に基づき、２月１７日に蛋白質研究所にて実施することについ

て報告があり、積極的に参加いただくよう依頼があった。 

 

（１２）ＷＰＩ「ヒューマン・メタバース疾患研究拠点」キックオフシンポジウムの開催につ

いて 

   西田ヒューマン・メタバース疾患研究拠点長から、配付資料に基づき３月１４日に開催

することについて報告があり、積極的に参加いただくよう依頼があった。 

 

（以上） 


